CLASSES de Moyenne Section (MS orange et MS violette)

Chers parents,

Votre enfant rentre en moyenne section le 1er septembre 2020.

Comme vous le savez, cette rentrée est placée sous le signe du coronavirus, ce qui nous amène à mettre en place des mesures exceptionnelles.

Toutes les entrées et sorties des élèves, aux horaires habituels, se feront par le portail de la cour de récréation, rue Millasis.

Tout adulte entrant dans la cour de l'école devra porter un masque.

Les parents ne sont pas autorisés à rentrer dans les bâtiments

Une dérogation est mise en place à titre exceptionnel pour les parents de petite section sur les deux premiers jours.

Les enfants ne porteront pas de masque durant leur temps de présence à l'école.

Dans la mesure du possible, il y aura <mark>un seul adulte</mark> pour accompagner l'enfant.

Par conséquent, à partir du 1er septembre :

Entre 8h20 et 8h30 A 13h30	Vous entrez dans la cour et vous amenez votre enfant à la porte EXTERIEURE des classes VIOLETTE ou ORANGE (préfabriqués)
A 11h30 (11h10 le mercredi) A 16h	Vous venez chercher votre enfant à la porte EXTERIEURE des classes VIOLETTE ou ORANGE

Dès le jour de la rentrée, vous aurez dans le cartable, le cahier de liaison avec divers mots à lire et signer et la fiche de renseignements à compléter (recto/verso).

Merci de renseigner impérativement et très lisiblement <mark>un mail</mark> que vous consultez régulièrement.

Les listes de classe seront affichées lundi en fin d'après-midi.

Bonne rentrée à tous,

Les maîtresses de moyenne section